



Guelmim : Appel à inscrire l'héritage amazigh et hassani au patrimoine culturel de l'Humanité (Géoparc Jbel Bani)

Guelmim : Appel à inscrire l'héritage amazigh et hassani au patrimoine culturel de l'Humanité (Géoparc Jbel Bani) Les participants au 2ème forum régional de la culture amazighe et hassanie, qui a clôturé ses travaux dimanche à Bouzkaren (province de Guelmim), ont appelé à inscrire l'héritage amazigh et hassani au patrimoine culturel de l'Humanité. Les intervenants à cette manifestation, organisée par l'Association Bouzkaren pour le développement et la culture sous thème « la culture amazighe et hassanie au service de l'identité nationale », ont souligné la nécessité de puiser dans le patrimoine oral de ce patrimoine pour enrichir la créativité littéraire, médiatique et artistique. Ils ont également appelé à la mise en place de laboratoires spécialisés pour répertorier et préserver le patrimoine culturel hassani et amazigh et à mettre en valeur la mémoire populaire et les arts en rapport avec ce patrimoine. Les participants à cette rencontre, qui a réuni des chercheurs, des professeurs, des responsables et des acteurs de la société civile, ont plaidé pour davantage d'efforts pour la sauvegarde et la valorisation des patrimoines amazighs et hassani, tout en mettant en relief l'importance d'encourager le tourisme culturel dans la région Oued Noun. La deuxième journée de ce forum a été marquée par plusieurs activités, dont l'organisation de deux ateliers scientifiques axés sur « le rôle de l'interaction des cultures hassanie et amazighe dans l'intégration et l'unité » et « les mécanismes de sauvegarde du patrimoine



culturel commun hassani et amazigh". Le 03/01/2017 Source web Par Sahara-question